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11-~32 der Beilagen zu den Stenogmphischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gcsctzgcbungsperiodt.: 

A n fra g e 

der Abgeordneten Dipl.Ing. Flicker 

und Kollegen 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend Abhörsicherheit des Telefonnetzes 

Einem Bericht der Niederösterreichischen Nachrichten (Nr.40/1989) 

ist zu entnehmen, daß insbesondere im Waldviertel aufgrund veral

terer Telefoneinrichtungen häufig fremde Telefongespräche mitge
hört werden können. Eine Änderung dieser Situation ist erst nach 

der Modernisierung der Telefoneinrichtungen zu erwarten. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Bundes

minister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr folgende 

/ 
A n fra 9 e 

1. In welchen österreichischen Gegenden ist aufgrund veralterter 

Telefoneinrichtungen damit zu rechnen, daß Telefongespräche 

durch Dritte mitgehört werden können? 

2. Wie ist der Standard der Telefoneinrichtungen im Waldviertel 

hinsichtlich Abhörsicherheit7 

3. Wann ist mit der Modernisierung der Telefoneinrichtungen im 

Waldviertel zu rechnen? 
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